

NGO

Deklarasi Kampanye Damai Pilkada 2024 di Bangkalan: Kolaborasi Musik Reggae dan Tradisi Madura

[AHSAN - BANGKALAN.NGO.WEB.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.NGO.WEB.ID)

Sep 25, 2024 - 19:36



BANGKALAN, - Pelaksanaan Deklarasi Kampanye Damai untuk Pilkada 2024 di Kabupaten Bangkalan berlangsung meriah pada Selasa malam (tanggal). Acara yang digelar oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) Bangkalan di halaman Stadion Gelora Bangkalan ini dihadiri oleh kedua pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati, pengurus partai politik pengusung, serta pendukung masing-masing pasangan calon.



Untuk menyemarakkan suasana dan memberikan kesejukan di tengah panasnya persaingan politik, KPU menyuguhkan berbagai pertunjukan seni. Salah satu yang menarik perhatian adalah penampilan Hamed Uye yang membawakan lantunan sholawat Nabi dengan iringan musik reggae. Nuansa yang unik ini berhasil memikat para hadirin.

Selain itu, penampilan musik tradisional Madura dan tarian khas daerah juga turut disuguhkan untuk semakin memperkaya acara. Penampilan seniman lokal ini tidak hanya memberikan hiburan, tetapi juga menciptakan suasana kemeriahan dan harmoni di antara para pendukung pasangan calon yang hadir.

Pada momen penting ini, kedua pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati beserta tokoh masyarakat tampak kompak mengenakan pakaian adat Madura. Secara bergantian, mereka menandatangani kesepakatan bersama untuk menjaga kondusivitas selama tahapan kampanye berlangsung.

Qomaruddin, Komisioner KPU Bangkalan. Mengutarakan, "Kita sudah melaksanakan deklarasi kampanye damai bersama seluruh pasangan calon, partai pengusung dan partai pendukung masing-masing paslon, tim kampanye dan ditandatangani oleh Ketua KPU juga ditandatangani ketua Bawaslu." Ujarnya.

Ia juga menegaskan agar masing-masing pasangan calon beserta timnya menaati aturan kampanye dan jadwal yang telah disepakati bersama. "Dengan selesainya tahapan deklarasi kampanye damai ini, besok sudah dimulai tahapan

kampanye. Paslon dan tim nya sudah bisa melakukan kampanye sesuai dengan jadwal yang telah kita atur. Tentu pelaksanaan kampanye terapi memberitahu KPU Kabupaten Bangkalan, ditemui pada Bawaslu Kabupaten Bangkalan dan perijinannya ditujukan ke Polres Bangkalan.” Tegasnya.

Deklarasi ini menjadi simbol komitmen semua pihak untuk menjaga suasana damai dan kondusif selama pelaksanaan Pilkada 2024 di Bangkalan.